LONDRES

Hola a todos! me llamo Alice Pérez y estoy haciendo las prácticas en un periódico español llamado El Ibérico, tras haber estudiado Gestión de Ventas.

Mi experiencia general está siendo muy enriquecedora, recomiendo totalmente realizar las prácticas en el extranjero, debo decir que Londres es una ciudad cara, la vida, el alquiler, transporte... y la beca no es suficiente, pero es realmente grande, siempre tienes algo nuevo por conocer y una gran variedad de cosas que hacer, es una ciudad en la que, si quieres, no caes en la rutina y el aburrimiento, además tiene muy buena conexión de tren y autobús con ciudades cercanas como Oxford, Brighton, Cambridge, etc.

En el periódico hay muy buen ambiente, la mayoría de la gente está de prácticas también por lo que te encuentras con personas mas o menos de tu edad y que están en la misma situación.

Cierto es que las expectativas de mejorar el inglés no han sido cumplidas debido a que el periódico es en castellano.

La mayoría de las funciones que he desempeñado en la empresa, no se corresponden con las competencias que he aprendido en mi grado, pero es cierto que he aprendido nuevas habilidades, principalmente me encargo de instagram, mailchimp, edición de fotos y redacción de eventos y RRPP en eventos principalmente.

Por lo general ha sido una experiencia gratificante a nivel personal y profesional, obviamente he tenido experiencias negativas, no es fácil estar sola en un ciudad desconocida, pero definitivamente contrarrestan con los buenos momentos y con la gente con la que compartes la experiencia, por ejemplo en mi caso al ser todos de la misma edad y estar en la misma situación, he encontrado un apoyo muy grande.

Animo totalmente a la gente a que pruebe la experiencia.